
All’attenzione del Sindaco di Asti 

E p.c Presidente della Provincia di Asti 

INTERROGAZIONE URGENTE: Sicurezza stradale concentrico Settime, Mombarone 

Con la presente, desidero porre alcune domande riguardanti la sicurezza della strada provinciale al 

confine tra il Comune di Asti e il Comune di Settime d'Asti, nei pressi di Meridiana e Mombarone. 

Premesso che  

• vi è la presenza di un elevato flusso di veicoli ad alta velocità e l'incidente recente che ha 

coinvolto un pedone, ritengo sia di vitale importanza affrontare il tema della sicurezza 

stradale in questa zona. 

• si è registrato un recente incidente sulle strisce pedonali della Meridiana in cui è stata 

coinvolta una persona anziana 

• la segnaletica orizzontale sulla SP458 nel concentrico della Meridiana è illeggibile 

• Il concentrico della Meridiana è a metà nel Comune di Settime e metà in quello di Asti 

• Sull’intera Provinciale nei concentrici si lamentano problematiche di sicurezza stradale 

Si interroga per sapere: 

• Quali sono le misure attualmente adottate per la sicurezza stradale lungo la strada 

provinciale in questione? 

• Esistono piani o progetti in corso per migliorare la sicurezza stradale in questa zona 

specifica? 

• Sono stati installati segnali stradali, segnaletica luminosa o altri dispositivi per ridurre la 

velocità dei veicoli? 

• Si stanno valutando soluzioni di ingegneria del traffico, come la costruzione di dossi o la 

creazione di zone a traffico limitato? 

• Si prevede di istituire una maggiore presenza di forze dell'ordine o di pattuglie stradali per 

garantire il rispetto delle norme di sicurezza stradale? 

• Quali sono le misure alternative considerate per garantire il rispetto dei limiti di velocità 

lungo il concentrico della Meridiana, se gli autovelox non sono attivi? 

• Esiste una collaborazione tra i comuni di Asti e Settime per gestire la sicurezza stradale 

lungo questa strada condivisa? 

• È previsto coinvolgere la comunità locale nella definizione di soluzioni per migliorare la 

sicurezza stradale in questa area? 

• Vi è un’interlocuzione tra Comune di Asti , Comune di Settime d’Asti e Provincia di Asti per 

migliorare la sicurezza stradale? 

• Quali sono le azioni intraprese dai rispettivi comuni per migliorare la sicurezza stradale nel 

tratto di competenza lungo la strada che passa nel concentrico Meridiana/Mombarone 

• Si stanno valutando soluzioni congiunte o progetti comuni per affrontare le problematiche 

di sicurezza stradale che coinvolgono il concentrico della Meridiana? 

• Inoltre, vorrei cortesemente richiedere che il Presidente della Provincia di Asti venga messo 

a conoscenza di questa interrogazione al fine di coinvolgere le autorità competenti nella 

ricerca di soluzioni adeguate per garantire la sicurezza di tutti i cittadini. 

Ringraziando anticipatamente per la vostra attenzione, resto in attesa di una risposta dettagliata e 

di eventuali azioni che saranno intraprese per affrontare questa importante questione. 

Cordiali saluti, 

10/6/2023 



Mario Malandrone-Ambiente Asti 


